

sábado 19 de julio de 2014

## Programa -A Escena!-

### La banda de Lázaro 05/07/14



#### La Banda de Lázaro

En la década de los 40, mientras España pasa los años más duros del hambre, Lázaro ha creado un espectáculo musical para alimentar con arte las plazas de los pueblos españoles. En medio de la fiesta, en un ambiente de verbena con la banda de música y su director al frente,

Lázaro un showman elegante, sube al escenario, saluda al público y cargado de humor, pasodobles, tangos y música popular, va contando al público la singular historia del Lazarillo de Tormes. Su nacimiento junto al Tormes, el inicio de sus trabajos durante la infancia junto al ciego con las escenas del toro, del robo del vino y del engaño final del ciego, el paso por distintas ciudades y distintos amos, y su "final feliz" junto a su mujer y su amo.

Con la utilización del showman de los años 40, y del Lazarillo de Tormes, la obra plantea la búsqueda de la felicidad, la capacidad de superación y la necesidad del optimismo para sobrevivir a los tiempos difíciles.

## Banda Municipal de Música de Niebla

El origen de la Banda Municipal de Música de Niebla es reciente. Aún cuando la existencia del aula de música municipal se remonta a la década de los noventa, en 2008 se proyectó la creación de una escuela de música que sirviera de cantera a la futura formación. En apenas un año se logró reunir un elenco de 35 niños preparados para afrontar las



primeras actuaciones en público. Solo una mezcla de trabajo profesoral y apoyo sin fisuras de los ciudadanos iliplenses posobilitó que ya en 2009 la Banda Municipal actuase en las fiestas patronales y en Semana Santa, acudiendo, iguialmente, a diversos certámenes dentro y fuera de la provincia. Tras la marcha en 2010 de su primera directora, Ana Montaño, accedió a la dirección de la formación José Sánchez, cuya brillante treyectoria profesional aceleró la madurez y el nivel interpretativo de la Banda de Música de Niebla.

A pesar de su juventud, la formación iliplense tiene un sólido anclaje social e institucional. El Ayuntamiento de Niebla y la Diputación de Huelva, a través del aula municipal, canalizan las inquietudes musicales de más de 80 alumnos de Niebla y otros municipios del Condado. En este breve e intenso

periodo de tiempo, la fornación ha desarrollado un repertorio variado y cada vez más amplio y variado, junto con un óptimo nivel de ejecución musical.

# Equipo artístico

Dramaturgia: **Antonio Serrano**, sobre la novela anónima "Lazarillo de

Tormes"

Actor: Pedro Miguel Martínez

Orquesta: Banda Municipal de Música de Niebla

Dirección musical: José Sánchez

Dirección: Antonio Laguna

Ayudante de dirección / Adaptación musical: Rodrigo Manchado

Diseño de escenografía y vestuario: **Julia Díaz** Diseño de Iluminación: **Rodrigo Manchado** Producción: **La Cantera Producciones** 



/export/sites/dph/cultura/.galleries /imagenes/Festival\_de\_Niebla /Fotos/Facebook-1.jpg



/export/sites/dph/cultura/.galleries /imagenes/Festival\_de\_Niebla /Fotos/Facebook-10.jpg



/export/sites/dph/cultura/.galleries /imagenes/Festival\_de\_Niebla /Fotos/Facebook-2.jpg



/export/sites/dph/cultura/.galleries /imagenes/Festival\_de\_Niebla /Fotos/Facebook-5.jpg



/export/sites/dph/cultura/.galleries /imagenes/Festival\_de\_Niebla /Fotos/Facebook-6.jpg



/export/sites/dph/cultura/.galleries /imagenes/Festival\_de\_Niebla /Fotos/Facebook-7.jpg





/export/sites/dph/cultura/.galleries /imagenes/Festival\_de\_Niebla /Fotos/Facebook-8.jpg



/export/sites/dph/cultura/.galleries /imagenes/Festival\_de\_Niebla /Fotos/Facebook-4.jpg



/export/sites/dph/cultura/.galleries /imagenes/Festival\_de\_Niebla /Fotos/Facebook-3.jpg



/export/sites/dph/cultura/.galleries /imagenes/Festival\_de\_Niebla /Fotos/Facebook-9.jpg

El espectáculo comenzará a las 22.30 h.

Venta de entradas: En el Castillo a partir de las 19.00 horas, el día del espectáculo.

Página web de la compañía [ http://www.lacanteraproducciones.com/ ]

Página web de la banda de Niebla [ http://bandamunicipalniebla.blogspot.com.es/ ]